## Ministros de la Suprema Corte participarán en foros sobre reforma al Poder Judicial

El objetivo de estos foros es fomentar un diálogo abierto sobre un tema de gran relevancia para el país

Por Omar Tinoco Morales



Los ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** y los miembros del **Consejo de la Judicatura Federal (CJF)** de México participarán en los foros de parlamento abierto que organiza la Cámara de Diputados para discutir la reforma al **Poder Judicial de la Federación (PJF)**, que comenzarán este jueves.

El CJF) confirmó la participación de dos ministros y subrayó la importancia de que los jueces y magistrados del Poder Judicial ofrezcan sus perspectivas en estos foros, destacando que "es indispensable que las juzgadoras y los juzgadores que integran el Poder Judicial de la Federación emitan su opinión y sean escuchados en los foros para la reforma que se discutirá en el Poder Legislativo".

Ministros de la Suprema Corte participarán en foros sobre reforma al Poder Judicial - Infobae